

# PRIX DE THÈSE EN SANTÉ PUBLIQUE POUR SALAM ABBARA

Doctorante au sein du Centre de recherche en épidémiologie et santé des populations (CESP) entre 2019 et 2022, Salam Abbara est lauréate du 3<sup>e</sup> Prix de thèse en Santé publique.

Publié le 2 octobre 2023

La Direction générale de la santé, du ministère de la Santé et de la Prévention, a distingué le 21 septembre quatre jeunes chercheuses et chercheurs à l'occasion de la première édition de son prix de thèse en santé publique, intitulé « Politiques et interventions en santé publique ».

Salam Abbara a été récompensée pour sa thèse « La résistance dans les infections bactériennes : apport de l'entrepôt de données de santé de l'AP-HP ». Alumni de la Graduate School Santé Publique, Salam Abbara a préparé sa thèse dans l'unité de recherche CESP (UVSQ/Université Paris-Saclay/Inserm), sous la direction de Laurence

WATIER, chargée de recherche Inserm, puis l'a soutenue à Paris le 17 octobre 2022.

Ce prix de thèse en Santé publique récompense les auteurs de thèses dont les résultats sont particulièrement éclairants ou prometteurs pour la mise en place de politiques publiques innovantes et l'évaluation des politiques publiques. Il constitue un outil utile pour encourager la recherche dans les domaines prioritaires en santé publique et faire connaître les résultats des travaux de thèse jugés particulièrement pertinents pour favoriser la mise en œuvre et l'évaluation des politiques publiques. Plus de 80 thèses avaient été déposées suite à l'appel à candidatures diffusé en novembre 2022.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir +

Crédits photo : Ministères sociaux/DICOM/Philémon Henry/Sipa

- > Site du CESP
- > Graduate School Santé Publique
- > [Université Paris-Saclay](#)
- > Site du Ministère de la santé et de la prévention